

L'Université et l'hôpital, piliers du pôle métropolitain Sillon lorrain

by **Le Moniteur - lundi, octobre 17, 2011**

<http://correspondances.fr/luniversite-et-lhopital-piliers-du-pole-metropolitain-sillon-lorrain/>

Approuvé fin septembre par les villes de Thionville, Metz, Nancy et Epinal et leurs agglomérations respectives, le Sillon lorrain constituera au début 2012 l'un des premiers pôles métropolitains français.

Le sillon lorrain

Début octobre, l'officialisation de l'Université de Lorraine a donné la mesure de l'enjeu : parmi les 12 sites universitaires d'excellence français, l'entité métropolitaine bénéficie d'un financement de 150 millions d'euros.

Préfigurée depuis une dizaine d'années dans un réseau de villes sous le nom de sillon lorrain, la coopération entre les quatre agglomérations se traduit entre autres par l'émergence d'une communauté hospitalière de territoire. Les quatre partenaires développeront une offre touristique commune, notamment en matière de tourisme fluvial, et assureront leur promotion conjointe lors des grands salons professionnels internationaux. La nouvelle entité entend également faire avancer les grands dossiers régionaux – liaison fluviale Saône-Moselle, plate-forme multimodale et multisites de Thionville-Illange, Metz-La Maxe et Nancy-Frouard – dans le cadre du Schéma national des infrastructures de transports. Début septembre, ses élus ont rappelé l'importance d'une desserte ferroviaire du sud lorrain à l'occasion de l'inauguration de la LGV Rhin-Rhône.

Les quatre agglomérations, qui ont tissé des liens avec les trois pays frontaliers – Allemagne, Luxembourg et Belgique - entendent enfin s'affirmer à l'échelle européenne.

